



Graz, am 08.01.2026

Referatsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2025/26 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 21.01.2026

Referat für Bildungspolitik

Liebe Mandatar*Innen!

Ich darf im Folgenden über die Tätigkeiten des Referates für Bildungspolitik für den Zeitraum ab dem 15. Oktober 2025 berichten.

Seit der letzten UV-Sitzung wurden wieder viele studienrechtliche Anliegen per Mail beantwortet. Unter anderem ging es um Probleme bei Anerkennungen, Studienunterbrechungen, Abbruch der Masterarbeit, VO Prüfungen, negative Wahlmodule und Abgabefristen.

Wir haben einen Gesetzesentwurf erhalten. Bei Durchsicht des Entwurfs der Verordnung über die Gewährung von Studienbeihilfe an Kandidatinnen und Kandidaten der Studienberechtigungsprüfung wurde beschlossen das keine Stellungnahme unsererseits von Nöten ist.

Des Weiteren war am 07.11 eine BiPol/Finanz Schulung bei der Grundlagen der Rechte und Pflichten eines*einer Studienvertreter*In vermittelt wurden. Am 10.12 fand ein HTU-VRL JF statt, bei dem es unter anderem um das Booklet für Erstsemestrige, den Preis für exzellente Lehre und Probleme mit Masterarbeiten in der Architektur ging. Am HTU Seminar gab es einen BiPol-Senats Workshop in dem wir einen Vorschlag für den Satzungsteil Berufungsverfahren ausgearbeitet haben der in der Fach-AG dazu weiterbehandelt wird.





HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



Generelle Infos: Es fand 1 Referatstreffen statt (16.12). Wir werden voraussichtlich am 28.01 unser Weihnachts-/Motivationsessen abhalten.

Bei Fragen, näheren Informationen oder Anregungen stehe ich gerne jederzeit persönlich, per Telegram oder E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Raphael Ostermann
Referent für Bildungspolitik

